



Más de 3,4 millones de extranjeros visitaron Japón en julio de 2025

Description

(Tokio) Japón recibió a más de 3,4 millones de visitantes extranjeros en julio, un aumento superior al cuatro por ciento en comparación con el mismo mes del año previo, informó hoy la Organización Nacional de Turismo.

Sin embargo, la tasa de crecimiento fue la más baja de 2025, aparentemente por la difusión en redes sociales de un rumor infundado de que un desastre natural azotaría el país.

De acuerdo con las estadísticas recopiladas, el número de visitantes procedentes de China aumentó un 25,5 por ciento, mientras el de Corea del Sur bajó un 10,4 por ciento.

La tasa de crecimiento general de la cifra de viajeros extranjeros a Japón fue del 4,4 por ciento, el nivel más lento este año.

Como principal razón de la baja, la Organización Nacional de Turismo de Japón (JNTO) citó el rumor infundado de que un desastre masivo golpearía a la nación nipona este verano, extendido por las redes sociales en el continente.

No obstante, el número de visitantes extranjeros en los primeros seis meses de 2025 superó los 20 millones, el ritmo más rápido registrado.

La JNTO insiste en que no existe base científica para el rumor de catástrofe y reveló que la organización valora contramedidas.

El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025